

UN TOP 10 EXCEPTIONNEL POUR LES 8 HEURES DE SUZUKA

Suzuka, Japon - 22 juillet 2024

Le team KM99 est fier d'annoncer sa performance remarquable lors de la 3e manche du FIM Endurance World Championship, les 8 Heures de Suzuka.

Avec une équipe composée de Randy de Puniet, Florian Marino et Jérémy Guarnoni, nous avons surmonté des conditions difficiles pour réaliser un résultat exceptionnel.



YAMAHA
RACING

EWC
SUPPORTED TEAM



Notre semaine de préparation à Suzuka a été intense et exigeante. Malgré l'absence de pré-essais le mois dernier, toute l'équipe a travaillé d'arrache-pied pour préparer une moto compétitive. Les conditions climatiques difficiles, marquées par une chaleur intense et une humidité élevée, ont rendu la tâche encore plus ardue. Cependant, grâce à la détermination et au dévouement de chacun, nous avons réussi à atteindre nos objectifs.

Nous avons pris le départ de la course en 15e position, conformément à notre objectif initial.

La course s'est déroulée de manière fluide malgré les conditions climatiques éprouvantes. Nos pilotes et l'équipe technique ont réalisé un travail formidable, démontrant résilience et précision tout au long de l'épreuve.

Sans commettre la moindre erreur, nous avons terminé la course à une impressionnante 10e place. Ce résultat est d'autant plus significatif que nous nous classons 4e parmi les équipes européennes permanentes, 2e équipe Yamaha, et 2e équipe chaussée de pneus Dunlop.



« Je suis très heureux de ce résultat et de la manière dont nous avons passé cette semaine avec une équipe très concentrée et sereine dans une bonne atmosphère de travail », déclare Gaëtan Schyns, Team Owner.



EWC
SUPPORTED TEAM



En catégorie EWC, nous avons engrangé les 12 points de la 9ème place ce qui nous a permis de faire un bond au classement général, remontant ainsi à la 6e place.

« Après ce début de saison compliqué, ce résultat fait du bien au team et nous redonne un coup de boost pour terminer la saison sur une bonne note », affirme Mario Kupper, Team Manager.



Le prochain et ultime rendez-vous de la saison est fixé pour le week-end du 14 et 15 septembre, lors du Bol d'Or au Circuit Paul Ricard. Toute l'équipe KM99 est prête à relever ce dernier défi avec la même détermination et passion.

Nous tenons à remercier nos partenaires, supporters et tous les membres de l'équipe pour leur soutien indéfectible. Ensemble, nous continuerons à viser l'excellence et à repousser les limites de la compétition.

Pour plus d'informations et les mises à jour sur l'équipe KM99, veuillez visiter notre site web officiel (www.KM99.be) et nos réseaux sociaux.



Gaetan SCHYNS, Team Owner : gaetan@km99.be

Mario KUPPER, Team Manager: mario@km99.be

Dario SCHYNS, Communication & RS: dario@km99.be